

scratch).

## COURSE À PIED



### Avant Séoul

Dans le cadre de sa préparation pour les 24 heures des Championnats du monde, qui auront lieu les 18 et 19 octobre à Séoul, le Néraoui Christian Fatton a participé, samedi, à une course de 6 h, à Rothenburg an der Fulda (Allemagne). Parti en tête, il a été régulier durant trois heures (marathon en 3h03'40'') pour ensuite descendre à 12 km/h. Le Vallonnier s'est imposé avec 76 km 984, soit une moyenne de 12,83 km/h.

Courrier du Val-de-Travers hebdo

## COURSE À PIED

# Fatton gagne en Allemagne



**CHRISTIAN FATTON** Le Néraoui a parcouru plus de 76 km en six heures. (RICHARD LEUENBERGER)

Dans le cadre de sa préparation en vue des 24 heures des championnats du monde de Séoul - les 18 et 19 octobre prochains - Christian Fatton a participé, samedi, à une course de six heures à Rothenburg an der Fulda, en Hesse (All). Le Neuchâtelois s'y est imposé en parcourant 76,984 km face à des adversaires qui, pour la plupart, disputaient aussi leur premier six heures.

Parti en tête, Christian Fatton est resté régulier durant les trois premières heures (environ 13,8 km/h). «Ensuite, j'ai pris un rythme d'un petit 12 km/h car je sentais un mollet un peu dur et ne voulais pas trop prendre de risques», explique le Néraoui.

«A cause de vieilles cloques, la peau de mes pieds était très fine. Heureusement, je n'en ai pas eu de nouvelles, bien que mes pieds aient soufferts des courbes assez serrées du circuit tracé dans le parc du château du lieu», termine Christian Fatton.

A noter enfin, la victoire chez les dames de l'amie de Christian Fatton, Julie Alter, avec 68,708 km parcourus. /réd

L'Express, mercredi, 1. oct. 08